

Protokoll vom 03.07.2018

1. Sitzung Sitzung Wahlperiode 2018/19

Schriftführer: Benjamin Albrecht

1 Anwesenheitsliste und Begrüßung

#	Name	Vorname	Position	Anwesend	von	bis
1	Pleye	Theresa	Vorsitzende	ja	17:00	18:30
2	Schulte	Patrick	Stellvertretender Vorsitzender	ja	17:00	18:30
3	Schewe	Lene-Marie	Finanzreferentin	ja	17:00	18:10
4	Boermann	Nina	Stellvertretende Finanzreferentin	ja	17:00	18:30
5	Al-Haji	Ahmed	Mitglied	ja	17:00	18:30
6	Albrecht	Benjamin	Mitglied	ja	17:00	18:30
7	Alemnji	Atemnking	Mitglied	ja	17:00	18:00
8	Bilogor	Yuri Alexander	Veranstaltungsreferent	entschuldigt		
9	Botte	Konstantin	Schriftführer	ja	17:00	18:30
10	Grüter	Sebastian	Mitglied	entschuldigt		
11	Krönert	Mirjam	Mitglied	ja	17:00	18:30
12	Lechte	Sebastian	Kommissarisches Mitglied	entschuldigt		
13	Torchala	Marc-Maurice	Getränkereferent	ja	17:00	18:30
14	Uhlig	Janis	Veranstaltungsreferent	entschuldigt		
15	Schiech	Sebastian	Kommissarisches Mitglied			
16	Walorski	Norman-André	Mitglied	unentschuldigt		
17	Yurtbay	Emre	Mitglied	ja	17:00	18:30

2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Versammlung ist mit 11 von 15 anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

3 Beschluss des Letzten Protokolls

Das letzte Protokoll wurde beschlossen (9 von 11 anwesenden Mitgliedern dafür, 2 Enthaltung).

4 Offenen Posten

4.1 Öffentlichkeitsreferent

Tagesordnungspunkt wird auf die nächste Sitzung vertragen.

4.2 Schriftführer

Konstantin übernimmt den Posten des Schriftführers ab der nächsten Sitzung.

5 Reflektion Veranstaltungen

5.1 Brauereibesichtigung

Von den 60 Karten hat bis auf eine einen Abnehmer gefunden. Drei Studierenden sind nicht zu der Brauereibesichtigung erschienen. Die Resonanz bei den Teilnehmern war durchweg positiv. Darum sollte die Veranstaltung in Zukunft im jährlichen Rhythmus im Sommersemester wiederholt werden.

5.2 LAN Party

Das Interesse an der LAN Party war nicht so groß wie in den letzten Jahren. Bei Wiederholung dieser Veranstaltung sollte das Konzept angepasst werden, um mehr Teilnehmer zu erreichen.

5.3 Kicker Turnier

Trotz Werbung über alle Kanäle (Flyer, Plakate, E-Mail und Facebook) war es schwer 8 Teams zusammen zu bekommen. Bei einer Wiederholung muss das Konzept angepasst werden, um die Hemmschwelle zu senken. Viele haben sich nicht angemeldet da sie das Gefühl hatten nicht gut genug zu sein.

6 Ersti-Veranstaltung

6.1 Ersti-Fahrt

Die Erstsemesterfahrt soll dieses Mal über zwei Tage mit einer Übernachtung gehen. Atemnking hat Angebote angefragt. Die Ergebnisse sollen in der 28. Kalenderwoche vorliegen. Für die Bezuschußung der Fahrt wurden einstimmig 1.000 Euro beschlossen.

6.2 Ersti-Party/Hofparty

Dieses Jahr soll wieder eine Erstsemesterparty/Hofparty von der Fachschaft aus stattfinden. Ansprechpartner dafür ist Atemnking. Für diese Veranstaltung wurden 500 Euro beschlossen (10 von 11 anwesenden Mitgliedern dafür, 1 Enthaltung).

6.3 Ersti-Grillen

Wie in den vergangenen Jahren wird es wieder ein Erstsemestergrillen vom Fachbereich am 02.10.2018 geben. Die Fachschaft unterstützt dieses wieder personell und finanziell. Benjamin übernimmt die Organisation. Es wurden 300 Euro einstimmig für die Veranstaltung beschlossen.

7 Sonstiges

7.1 Foto

Im Wintersemester soll ein Foto des Fachschaftsrates erstellt werden. Dieses soll auf der Internetseite der Fachschaft veröffentlicht werden.

7.2 Raumgestaltung

Bis zur nächsten Sitzung soll sich jeder Gedanken zu der weiteren Raumgestaltung machen.

7.3 Kicker Nutzung

Es wurde der Antrag gestellt die Nutzung des Kickers auf die Öffnungszeiten zu beschränken. Außerhalb der Öffnungszeiten soll es im Ermessen der anwesenden Fachschaftsratsmitglieder liegen. Dem Antrag wurde stattgegeben. (5 von 9 anwesenden Mitgliedern dafür (2 stimmberechtigte Mitglieder haben die Sitzung inzwischen verlassen), 1 Enthaltung, 3 dagegen).

7.4 Raumreinigung

Ab dem kommenden Semester soll jeder nach seiner Öffnungszeit die Oberflächen im Fachschaftsraum abwischen. Für die Reinigung von Bechern, Tassen etc. ist jeder verantwortlich der diese benutzt hat.